Bachillerato a Distancia Desd

por cualquier razón no han podido seguir estudiando, tendrán una nueva oportu-nidad desde el lunes cuando se implante un nuevo sistema en el país: el Ba-chillerato a Distancia.

Con Dificultades Logran Donar Silla de Ruedas

Serios escollos tuvieron que vencer los miembros del Sindicato de Trabaja-dores de la Salud, (SI-TRA-SALUD), para entre-gar una silla de ruedas a la niña Maritza Yaneth Beltrán Vargas. Voceros de la Junta Di-

voceros de la Junta Di-rectiva de la entidad infor-man que hace más de un año, la señora Delfina Var-gas de Beltrán planteó el difícil problema que afrontaba para proveer de una silla de ruedas a su hija

-Favor pase a la página 17.



CARTA MAGNA. "El contenido de la nueva Constitución Politica dará las res-puestas para el futuro del país'': Ing. Miguel Muyshondt Yúdice.





Según Acuerdo Ejecuti-vo publicado en el Diario oficial del 28 de enero de 1983, se crea el Instituto Nacional de Educación a Distancia (INED), el cual funcionará en la Dirección Carrent la Caranteción General de Comunicación y Tecnología Educativa, en Nueva San Salvador.

La Educación a Distan-cia será gratuita. Los interesados tienen que presentar el tertificado oficial del año anterior o su equivalente. Las clases serán impartidas a través de lecciones escritas y por te-levisión, por medio del sis-tema de ciclos, con una duración de 4 meses cada uno. Las materias que recibirán los primeros estu-diantes de bachillerato a distancia, más de 1.500 a la fecha, son Letras Uno.

Ciencias Biológicas Uno, el personal técnico-docen-Matemáticas Uno, Inglés Uno y Cooperativismo.

Las ventajas que existen al desarrollarse las clases son que los estudiantes pueden consultar por telé-fono cualquier duda que haya cuando imparten una cátedra o enviar una correspondencia dando detalles sobre alguna consulta. la que será respondida por

te del INED. Los estudiantes del interior del país pueden perfectamente acudir a las oficinas re-gionales en donde habrá un grupo de profesores para atenderlos.

El profesor Carlos Anto-nio Burgos, Director de Comunicación y Tecnología Educativa, declara que hay dato muy intere

sante entre los que se han inscrito y es el caso de 300 reos que purgan sus penas diferentes lugares del pais.

> EVALUACION PRESENCIAL

Menciona el profesor Burgos que los estudiantes -Favor pase a la página 43.

En Zacatecoluca

Embajador y Senador E.U. Visitan un Juzgado Penal

ZACATECOLUCA.—El embajador de Estados Unidos, Dr. Deane Hinton, el Senador por Pennsylvania Arlen Spencer, y otros funcionarios, visitaron ayer el Juzgado 1º. de lo Penal de esta ciudad.

La visita tuvo como ob-jeto conocer los trámites de los expedientes criminales y de las funciones ad-ministrativas de la justicia la ley salvadoreña, aplicadas en el caso del asesi nato de las cuatro mujeres norteamericanas de la Orden Maryknoll, ocurrido el

2 de diciembre de 1980. El juez, Dr. Bernardo Rauda Murcia, les explicó las distintas fases por las que tiene que pasar el ex pediente penal sobre el cual indagaron.

Al mismo tiempo, el juez detalló que se le ha en-viado oficio al Arzobispo de San Salvador, Monseñor Arturo Rivera y Da-

-Favor pase a la página 45.

Muvshondt Yúdice:

Solución a los Problemas en la Nueva Constitución

(Por Dr. Uberto Benavi-des Segovia).-El ingeniero Miguel Muyshondt Yúdice se pronuncia por una Constitución Política eminentemente democrática

Sus palabras acentuadas dentro de un continente que contiene la mística de la democracia, nos dan a conocer sus profundas in-

conocer sus profundas in-quietudes como político, funcionario y ciudadano. Con su caracteristica tranquilidad y suave tono de palabras, nos presenta la esencia de sus pensa-mientos políticos y econó-mieros con permitera armicos, que permiten en-contrar lo profundo de una necesidad encaminada a obtener para el pueblo sal-

vadoreño, un campo abier-to a sus anhelos, a sus am-bíciones, a la solución in-quietante de sus múltiples

problemas.

Nos dice el ingeniero

Muyshondt Yúdice, que la

problemática económica, fiscal y financiera del país, necesita un exahustivo análisis, ya que el encuentro de las posibles opciones de solución por resolverla, son de marcado interés

son de marcado interes, para nuestro pueblo.
Sinembargo, dice, plantear posibles soluciones concretas, resultaria un tanto prematuro, ya que aún no se ha promulgado la nueva Ley Fundamental de la República: La Constitución Política. tución Política.

Sobre ésta expresa que, "en ella habrá de definirse el marco ideológico y filo-sófico del régimen social, económico y político que regirá la vida institucional

-Favor pase a la página 25.

Roban Vehículo en Col. Miralvalle

La noche del jueves ro-baron el vehículo Toyota Mark II, color amarillo y capota negra, sedán, dos

capota negra, sedan, dos puertas, placas P-87860. El propietario lo dejó es-tacionado en calle Ham-burgo frente al número 459, de la colonia Miralva-

Haya-lle, en esta capital.

Don Víctor Arnoldo Ro-mero ruega información sobre el paradero del men-cionado vehículo, llamán-dole al teléfono 26-4716. Manifiesta que se dará una buena gratificación a la persona que proporcione los datos para la localización del auto.

Mencionan que el auto-móvil tiene un golpe visi-ble al lado derecho del baúl. Este detalle, dicen, puede ser importante para todo buen observador que desee colaborar con el pro-



VISITAN JUZGADO. - (Zacatecoluca). El Embajador Deane Hinton, acompañado del senador Arlen Spencer (sentado, al centro), visitaron ayer el Juzgado 1º de lo Penal, de esta ciudad, para indagarse sobre los trámites de los expedientes criminales del juicio del asesinato de las 4 mujeres norteamericanas de la Orden Maryknoll. Izquierda, el Juez Dr. Bernardo Rauda Murcia

'No más Impuestos":

ANEP Apoya Asociación Distribuidores Vehículos

De ANEP hemos recibido el comunicado que dice: La Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP) respalda total-mente los conceptos vertidos por la Asociación Salvadoreña de Distribuido-res de Vehículos, en exposición hecha a la Asamblea Constituyente. sobre la crítica situación que atraviesan los miembros de dicha Asociación. Exponen los distribuido-

res de vehículos que

cal de Emergencia, sometido hace algunas semanas a consideración de la Asamblea Constituyente, por el Poder Ejecutivo, en el cual se contempla un aumento sustancial a varios rubros tributarios. Entre éstos se encuentran tres que vendrían a perjudicar seriamente a los dis-tribuidores, de vehículos, colocándolos al borde del colapso, lo que significaria inevitablemente el cierre de empresas que se dedi-can a dicha actividad, con el consiguiente aumento del desempleo que en estos momentos alcanza un ele-

consideran amenazados ANEP se pronunció acer-por el proyecto de Ley Fis-ca de la inconveniencia y del momento inoportuno de querer elevar los im-puestos, señalando que ello equivaldria a aumen-tar el castigo que sufre el pueblo salvadoreño por ra-zones que todos conoce-

Es interesante advertir que la Asociación Salvado-reña de Distribuidores de rena de Distribunores de Vehículos no se límita a plantear el problema, sino que propone tres medidas alternativas que permi-tirían aliviar la situación de los mismos, a la vez que ayudarían a que el Fisco se recupere algo de la falta de percepción de impues-

vado índice. En su oportunidad -Favor pase a la página 17 Aniversario Más Celebra La Prensa Gráfica Felicitamos a los directivos, al personal y a colaboradores de LA PRENSA GRAFICA

por cumplir su sexagésimo octavo aniversario, producto del esfuerzo propio y del servicio que el estimable colega rinde a la colectividad. Una efemérides así es sólo posible en un país que respeta las libertades básicas de los ciudadanos y el

derecho a la libre expresión. En estos sesenta y ocho años, El Salvador logró transformarse de una pequeña nación agra-ria, hasta un país en desarrollo, gracias en buena parte a la labor de sus periódicos y a las ideas, las críticas y las opiniones de muchas per-sonas, expuestas en los diarios nacionales. Dire-senas en los diarios nacionales de muchas permos que los periódicos salvadoreños siempre se han destacado por su permanente tarea en beneficio de la comunidad, manteniéndola informada y contribuyendo a orientarla:



AUMENTO DE CUOTA. - Más divisas vendrán al país, con el aumento de la cuota azucarera a El Salvador, por parte de Esta-dos Unidos, asegura el Ing. Ramón González.